

Cultura y playa en Panamá

Descubre su cultura indígena y sus playas tropicales





Itinerario

Día 1 MADRID / BARCELONA - PANAMÁ

Salida en vuelo de línea regular con destino Panamá. Llegada al aeropuerto internacional, bienvenida y traslado en minibús privado al hotel.

Alojamiento: EVANIA

Día 2 CIUDAD DE PANAMÁ

Desayuno y salimos a realizar el tour de la ciudad. Visite algunos de los sitios más importantes de la Ciudad de Panamá, empezando por las ruinas de Panamá La Vieja (cerrado lunes). Fundada en 1519, esta fue la primera ciudad fundada en el litoral Pacífico, capital de la Castilla de Oro, y centro de operaciones para la conquista de Sur América. Esta ciudad fue construida en el siglo 16 y parcialmente destruida por el pirata Henry Morgan en 1671. Después visitaremos el Casco Antiguo, área colonial de Panamá, que representa la segunda ciudad de Panamá y es caracterizada por su arquitectura. Esta visita se hará a pie siempre y cuando el clima nos lo permita, y se visitará La Plaza de la Independencia (cerrado lunes) quitar esto ya que es un espacio abierto con su catedral, el Palacio Municipal y el Museo del Canal Interoceánico (cerrado lunes). Visita de la catedral y terminamos en la Plaza Bolívar donde se localiza el Teatro Nacional (solo entre semana) este teatro esta cerrado al público en general solo disponible para eventos privados. y la Iglesia de San Francisco de Asís. El Centro de Visitantes de Miraflores está ubicado en el lado este de las esclusas de Miraflores, en la zona

del Canal, a pocos minutos de la ciudad de Panamá. Desde las terrazas del Centro de Visitantes usted podrá observar muy cerca el paso de los barcos que cruzan el Canal de Panamá y admirar el funcionamiento de esta maravilla de la ingeniería mundial. El Centro de Visitantes de Miraflores está muy bien equipado y preparado para recibir cientos de visitantes a diario. Este Centro consta de tres terrazas de observación, un museo, un teatro y tienda de souvenirs. (solo mirador terraza inferior-salas de exhibiciones cerradas) Acomodarlo para ser visitado en horas de tarde después de almuerzo) Almuerzo incluido.

Alojamiento: EVANIA

Día 3 COLON - CIUDAD DE PANAMÁ

Desayuno y traslado hasta la estación de Miraflores para un inolvidable recorrido a lo largo del canal (este tour solamente se ofrece de lunes a viernes). El "Transcontinental" data de 1885, es decir que es anterior al canal, el cual data de 1914; el primero fue concebido para la construcción del segundo. Una hora de encanto puro, a través de la jungla y del lago Gantun; el lago es la tercera reserva artificial de agua dulce del mundo y fue creada con el fin de alimentar las Esclusas del canal. Quitar del programa el trayecto al tren el mismo no tiene fecha de apertura. La naturaleza que descubriremos por las ventanas del tren nos revelará el gran esfuerzo humano que se usó para la construcción de esta obra magistral.. Luego, visita de una de las más impresionantes esclusas del canal, las del lago Gatun, en una estrategia posición, con el lago de un lado y el mar Caribe del otro, verán pasar los famosos Panamax, enormes petroleros o transportes de cereal que tienen los tamaños máximos permitidos dentro del canal, y que son conducidos por pequeñas locomotoras a cada lado del barco. Visita de Porto belo. Tras la destrucción del pueblo de "Nombre de Dios" por el famoso pirata Francis Drake, los españoles decidieron construir una fortaleza en la bahía de Portobello. Así se desarrolló un tráfico intensivo de barcos desde Europa, 400 familias se instalaron rápidamente en este pequeño puerto floreciente. Almuerzo incluido.

Alojamiento: EVANIA

Día 4 INDÍGENAS EMBERA - CIUDAD DE PANAMÁ

Desayuno. Salida hacia la comunidad de Embera, en el Río Chagres. 1 hora de carretera y 30 mts de piraguas con motor les conducirán al corazón de la tribu Emberas, originario del Darien al sur del país, pero que se están acercando a la civilización. Viven de la caza, la pesca, la agricultura y recientemente de la artesanía. El coco Bolo, madera tropical muy dura, trabajada por los indios, se presenta a sus ojos en forma de animales o de escenas de la vida cotidiana. La famosa "Tagua" también llamada marfil vegetal, fruta de una cierta palmera; los tejidos utilizan las fibras de las palmas y son enseguida teñidas de colores naturales. Este día se caracteriza por la simplicidad y la humildad, verán a los indios bailar bajo un gran Rancho elevado sobre pilotes, al abrigo de los animales silvestres, rancho bajo el cual también está la cocina, donde se les ofrecerá el almuerzo en copa de madera y hojas de plátano con las que se mantiene caliente el pescado de río con Yuca o patacones. Los indígenas de Emberas tienen hasta hace poca relación con los turistas. Almuerzo ligero (pesca del día con patacones o yuca).

Alojamiento: EVANIA

Día 5 CIUDAD DE PANAMÁ - BOCAS DEL TORO

Desayuno en el hotel. Traslado privado hacia el aeropuerto de Albrook, vuelo local hacia Bocas del Toro. A su llegada, traslado hacia el hotel. Resort de playa ubicado en el Caribe Tropical en las cristalinas aguas de Bocas del Toro, Panamá.

El archipiélago está compuesto por seis islas grandes y algunas menores. La isla más grande se llama Isla Colón, le siguen Isla Popa, Isla Bastimentos, Isla Cristóbal, Cayo de Agua y Cayo Carenero. De las islas del archipiélago la más desarrollada es Isla Colón. En ella se encuentra el poblado de Bocas del Toro y además es la capital de la provincia, concentrando la actividad y el turismo del área. En esta isla se localizan un alto número de hoteles, restaurantes, centros de diversión y facilidades para el turismo ecológico y de aventura.

Alojamiento: PLAYA TORTUGA

Día 6 y 7 BOCAS DEL TORO

Desayuno en el hotel y días libres para disfrutar de las actividades que se proponen en la zona.

Alojamiento: PLAYA TORTUGA

Día 8 BOCAS DEL TORO - CIUDAD DE PANAMÁ

Desayuno y traslado hacia la pista de Bocas del Toro. Vuelo local hacia la ciudad de Panamá. A su llegada, traslado privado al aeropuerto internacional para su regreso a España. Noche a bordo.

Día 9 MADRID / BARCELONA

Llegada a España y fin del viaje y de nuestros servicios...

¿Qué incluye?

- Billete aéreo en clases especiales de reserva
- Vuelos Ciudad de Panamá-Bocas del toro- Ciudad de Panamá
- Traslados en minibús privado de turismo del aeropuerto al hotel y viceversa
- Alojamiento y desayuno en los hoteles del programa
- Desayunos incluidos
- Tours mencionados en el programa
- Seguro de viaje

Precio

Temporada 1

Del 16 Enero al 30 Junio 25 Del 16 Agosto al 19 Diciembre 25

Precios por persona en habitación doble: 3.438 €

Temporada 2

Del 1 julio al 15 Agosto 25

Precios por persona en habitación doble: 3.674 €

Notas

Las tasas aéreas son aproximadas (365 €) y están incluidas en el precio . Se reconfirmarán el día de la emisión de los billete.

Solicitar reserva

DIRECCIÓN

Plaza Circular 8, 47005 Valladolid

TELÉFONO

983 15 70 20

EMAIL

lagunaviajes@gmail.com

WEB

lagunaviajes.com

